

PATIENTENINFORMATION ZUM THEMA CORONAVIRUS

Liebe Patienten,
wir hoffen, dass es Ihnen und Ihrer Familie gut geht!

Unsere Praxis ist geöffnet, denn auch in Zeiten des Corona-Virus ist ein umfänglicher Schutz Ihrer Zahngesundheit wichtig! Das zahnärztliche Team unterliegt in Deutschland schon immer strengen Hygienevorschriften, die zu einem entsprechend hohen Schutzniveau in den Praxen beitragen, und zwar unabhängig von der derzeitigen Situation. Entsprechend der Empfehlungen der Bundeszahnärztekammer und der Fachgesellschaften haben wir einen Fahrplan mit zusätzlichen vorbeugenden Maßnahmen erstellt, den wir Ihnen hier vorstellen.

Vor Ihrem Praxisbesuch

- Gehören Sie einer Hoch-Risikogruppe an? Haben Sie sich in den letzten Wochen in einem Hoch-Risikogebiet aufgehalten? Weisen Sie Infektionszeichen (Husten, Fieber, Schnupfen, Halsschmerzen) auf? Sollte dies zutreffen, verschieben Sie bitte rechtzeitig telefonisch Ihren Termin. Auch wir behalten uns vor Termine zu verschieben, wenn uns Ihr Gesundheitszustand aufhorchen lässt.
- Gerne beraten wir Sie vorab persönlich telefonisch oder per Email.
- Terminwünsche nehmen wir wie üblich telefonisch oder per Mail entgegen.
- Rezepte schicken wir Ihnen gerne auch per Post.

Beim Praxisbesuch

- Bitte erscheinen Sie zum Termin möglichst allein. Natürlich dürfen und sollen Menschen mit Einschränkungen sowie kleine Kinder von einer weiteren Person begleitet werden. Weitere Begleitpersonen bitten wir außerhalb der Praxisräume zu warten.
- Wir schenken Ihnen von Herzen ein Lächeln, aber auf den Händedruck verzichten wir derzeit.
- Beim Betreten der Praxis steht für Sie eine Händedesinfektion bereit. Benutzen Sie diese bitte auch beim Verlassen der Praxis.
- Zu Ihrer und unserer Sicherheit desinfizieren wir wie üblich regelmäßig die Türklinken und das WC.

Bleiben Sie gesund! Wir freuen uns auf Ihren Besuch!